

県内初の国登録有形文化財に ♦ 日本福音ルーテル久留米教会

3月18日、国の文化審議会が日吉町の日本福音ルーテル久留米教会の礼拝堂と煉瓦塀を、国の有形文化財へ登録するよう答申しました。教会の国有形文化財への登録は県内初です。

同教会は、アメリカ人技師ウイリアム・メレル・ボーリズが設計。大正七年(1918)年に完成しました。100年以上たつ今でも状態はとても良好。久留米大空襲も免れ、市街地で戦前からある数少ない建築物の一つです。

競技の後、拾つたごみを計量。
キしながら見守りました

大輪の花が4万人を魅了

❖ 久留米つばきフェア

3月9日から17日まで、草野町一帯と石橋文化センターで「久留米つばきフェア」が開催され、約4万人が訪れました。久留米つばき園は、シンボルツリーの「正義」が大きな花を咲かせ、多くの人にぎわいました。田川智子さん(三瀬町)は、「去年より開花が早く、初日に来たかいがありました」と話しました。



新たに整備されたのは、
高良内町の鎧水地区を通り
640mの区間。開通によ
り、課題となっていた交通
混雑の解消や歩行者の安全
性、利便性の向上などが期
待できます。式典の後、地
元の住民など約150人が
通り初めを行いました。

漬け解消 鎌水バイパス開通

線・鎌水バイパスが3月10日に開通し、記念式典が行われました。



飲み物を買って
オリンピックを応援

市内の公園を管理する都
市公園管理センターは、公
園11カ所に飲料水の自動販
売機を設置しました。熱中
症対策や公園の利便性向上
が目的です。

消化の仕組みを体験 ◆ もぐもぐ探検隊

県青少年科学館で、消化について学ぶ特別展「もぐもぐ探検隊」を開催中です。子どもたちは、自分が食べ物になつたつもりで食道の滑り台や、小腸の迷路などを探検。出口のお尻を団指します。

古賀悠馬さん（鳥栖市）は、「長い迷路が楽しかったです。段ボールで作られているのも面白い」と話していました。5月6日（休）まで開催されます。



ボーリーズ建築の教会として全国で
2番目に古く、九州では最古です



◆ ごみ拾いを競技仕立てに
◆ スポGOMI大会

ごみ拾いを競技化 ◆ スポGOMI大会



市政の動き

「クジャクのまち」から生中継 鳥類センターがカメラ設置



雨が降る中、記念式典でくす玉を割る参加者

「ジャクのまち」として名を
はせました。

その歴史を知らない人に
も、同センター やクジャク
に興味を持つてもらうきっ
かけになればと思い、ライ
ブカメラを置きました。

動画を見る時は、イン
ターネットで、「鳥類セン
ター ライブカメラ」と検
索してください。

都市公園管理センターホームページ
「クジャクのライブカメラ」への QR コード